

Colisión entre motociclistas durante un intento de giro en Salto

Salto



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 172
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 87	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/collision-entre-motociclistas-durante-un-intento-de-giro-en-salto_17246.php

COLISIÓN ENTRE MOTOCICLISTAS DURANTE UN INTENTO DE GIRO EN SALTO

Salto

Colisión entre motociclistas durante un intento de giro en Salto

Accidente de motociclistas en Salto durante un giro inesperado

Accidente de Tránsito en Salto

Un accidente de tránsito tuvo lugar en la mañana de ayer en la intersección de calle Luis Alberto de Herrera y Avenida Paraguay.

En el incidente, una conductora de 30 años que manejaba una moto Vital, circulando por Avenida Paraguay en dirección oeste, colisionó por detrás a otra motocicleta marca Ricket. El conductor de la segunda moto, un hombre de 79 años, intentó realizar un giro hacia calle Luis Alberto de Herrera cuando fue embestido por la joven. A raíz del impacto, ambos motociclistas resultaron lesionados. Al lugar del accidente acudió una ambulancia del servicio EMI, donde los médicos a cargo evaluaron a los involucrados. Tras la revisión, se les diagnosticó "poli leve" y se dio alta en el lugar. Las autoridades continúan investigando las circunstancias del incidente para determinar las responsabilidades correspondientes.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



Colisión entre motociclistas durante un intento de giro en salto

Tags

conductor, manejaba, inesperadoaccidente, incidente, accidente, conductora, circulando, herrera, motocicleta, paraguay, motociclistas, alberto

Noticias relacionadas

3.9 * *Trágico accidente en Ruta 9: motociclista pierde la vida tras colisión con conductora de 69 años bajo los efectos del alcohol*

4.5 * *Un juez evaluará si una conductora deberá abonar 709.828 pesos al sanatorio Mautone en compensación por las lesiones*

ocasionadas a un afiliado

4.8 * Progresiva recuperación del niño de 4 años tras ser atropellado por una motocicleta

4.6 * Accidente entre dos motocicletas en Luis Alberto de Herrera y Agraciada deja a una mujer herida

4.1 * Impactante choque entre un automóvil y una motocicleta en la Costanera Sur

3.9 * Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia

4.9 * Colisión entre camioneta y motocicleta deja dos heridos en el camino

4.3 * Falla en la reparación de suspensión desencadena un vuelco con consecuencias para un conductor

4.2 * Impactante accidente: motociclistas quedan heridos tras colisión con un automóvil

3.6 * Impactante caída de motociclistas en plena vía pública

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay

Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigración
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet

titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo